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ВСЕРОССИЙСКАЯ ПОЛИТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ «ЕДИНАЯ РОССИЯ»
КРАСНОДАРСКОЕ РЕГИОНАЛЬНОЕ ОТДЕЛЕНИЕ

КОРЕНОВСКОЕ МЕСТНОЕ ОТДЕЛЕНИЕ

            ПРОТОКОЛ 
заседания Местного политического совета 

Кореновского местного отделения 
Всероссийской политической партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ»

«10» октября 2011 года                г. Кореновск                                          № 7

ПРЕДСЕДАТЕЛЬСТВОВАЛ:
Секретарь местного политического совета         Владимир Николаевич Рудник
ПРИСУТСТВОВАЛИ:
Секретарь местного политического совета         Владимир Николаевич Рудник

заместитель Секретаря Политического
 совета Кореновского местного 
отделения Партии по работе 
с депутатами и депутатскими 
объединениями Партии      Василий Васильевич Слепухин

заместитель Секретаря Политического 
совета Кореновского местного отделения 
Партии по вопросам взаимодействия 
с общественными объединениями 
и работе с молодежью      Андрей Борисович Веригин

члены местного политсовета:                               Владимир Иванович Аладин,
     Людмила Николаевна Богославец, 

Евгений Дмитриевич Деляниди,
Татьяна Григорьевна Ковалева,
Элла Ильинична Колесникова,
Михаил Викторович Кулиш,
Юрий Михайлович Литовченко,
Николай Владимирович Лютый,
Алексей Степанович Максименко,
Николай Васильевич Мелешихин,



Анна Николаевна Сергиенко.
Всего 14 участников заседания из 23 членов Местного политического совета.

ПОВЕСТКА ЗАСЕДАНИЯ:
1. О приеме в члены Партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ».
2. О снятии с учета членов Партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ», изменивших адрес 
места жительства и не снявшихся с учета по истечении шести месяцев.
3. О снятии с учета членов Партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» в связи со смертью.
4. О переизготовлении партийного билета в связи с изменением фамилии.
5. Об изготовлении партийного билета в связи с утратой, а так же с изменением 
фамилии.
6. О предложениях по кандидатурам в состав участковых избирательных комиссий 
с  правом  решающего  голоса на  выборах депутатов  Государственной  Думы 
Федерального Собрания Российской Федерации. 
7.  О  предложении  для  назначения  членом  Территориальной  избирательной 
комиссии Левина Романа Владимировича с правом совещательного голоса. 
8. О работе местного исполнительного комитета.
9. Об утверждении протокола №1 первичных отделений.
10. О приезде Дмитрия Анатольевича Медведева 8 октября 2011 года в Кореновск 
и  итогах  его  встречи  с  активом  Партии  «ЕДИНАЯ  РОССИЯ» в  Южном 
Федеральном округе. 

Голосовали: «за» - 14, «против» - нет, «воздержались» - нет.

По первому вопросу повестки дня:

Слушали: 
О  приеме  в  члены  Всероссийской  политической  партии  «ЕДИНАЯ 

РОССИЯ»:
1. Верзилин Владимир Петрович
2. Даниленко Нина Леонидовна
3. Кобзарь Алексей Петрович
4. Козыренко Лариса Валерьевна
5. Коровко Людмила Николаевна
6.Кульченкова Лариса Юрисовна
7. Левин Роман Владимирович
8. Малышко Оксана Петровна
9. Полтева Елена Викторовна
10. Проценко Оксана Владимировна
11. Чаусова Ольга Анатольевна

Выступили: В.Н. Рудник, Ю. М.Литовченко.

Решили: 
В  соответствии  в  п.4.2.1.  Устава  Всероссийской  политической  партии 

«ЕДИНАЯ РОССИЯ» на основании личных письменных заявлений в количестве 
11  шт.  принять  в  члены  Всероссийской  политической  партии  «ЕДИНАЯ 
РОССИЯ»:

1. Верзилин Владимир Петрович



Голосовали: за-14, против-0, воздержались-0
2. Даниленко Нина Леонидовна

Голосовали: за-14, против-0, воздержались-0
3. Кобзарь Алексей Петрович

Голосовали: за-14, против-0, воздержались-0
4. Козыренко Лариса Валерьевна

Голосовали: за-14, против-0, воздержались-0
5. Коровко Людмила Николаевна

Голосовали: за-14, против-0, воздержались-0
6. Кульченкова Лариса Юрисовна

Голосовали: за-14, против-0, воздержались-0
7. Левин Роман Владимирович

Голосовали: за-14, против-0, воздержались-0
8. Малышко Оксана Петровна

Голосовали: за-14, против-0, воздержались-0
9. Полтева Елена Викторовна

Голосовали: за-14, против-0, воздержались-0
10. Проценко Оксана Владимировна

Голосовали: за-14, против-0, воздержались-0
11. Чаусова Ольга Анатольевна

Голосовали: за-14, против-0, воздержались-0

По второму вопросу повестки дня:

Слушали: 
О снятии с учета членов Партии  «ЕДИНАЯ РОССИЯ», изменивших адрес 

места жительства и не снявшихся с учета по истечении шести месяцев:
1. Кулюкова Наталья Дмитриевна 38263493
2. Енаке Вячеслав Георгиевич 06309279

Выступили: Ю.М. Литовченко, Л.Н. Богославец

Решили: 
В соответствии с п. 4.1.4.3 Устава Партии  «ЕДИНАЯ РОССИЯ» снять  с  учета 

членов Партии  «ЕДИНАЯ РОССИЯ», изменивших адрес места жительства и не 
снявшихся с учета по истечении шести месяцев:

1. Кулюкова Наталья Дмитриевна
Голосовали: за-14, против-0, воздержались-0

2. Енаке Вячеслав Георгиевич
Голосовали: за-14, против-0, воздержались-0

По третьему вопросу повестки дня:

Слушали:
 О снятии с учета членов Партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» в связи со смертью:
1. Косолапов Владимир Владимирович 54800171
Выступили: Т.Г. Ковалева

Решили:



В соответствии с  п. 4.3.6 Устава Партии  «ЕДИНАЯ РОССИЯ» снять  с  учета 
членов Партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ»:

1. Косолапов Владимир Владимирович
Голосовали: за-14, против-0, воздержались-0

По четвертому вопросу повестки дня:

Слушали:
О переизготовлении партийного билета в связи с изменением фамилии.
Выступили: В.Н. Рудник

Решили:
Направить в Региональный исполнительный комитет партийный билет для 

переизготовления  в связи с изменением фамилии.
Голосовали: за-14, против-0, воздержались-0

По пятому вопросу повестки дня:

Слушали:
Об изготовлении партийного билета в связи с утратой, а так же с изменением 

фамилии.

Решили:
1.  На  основании  личного  письменного  заявления  об  изготовлении  партийного 
билета в связи с утратой, а так же с изменением фамилии, изготовить партийный 
билет:

1. Масливец Анжелике Олеговне.
2. Направить документы в Региональный исполнительный комитет. 
Голосовали: за-14, против-0, воздержались-0

По шестому вопросу повестки дня:

Слушали:
О  предложениях  по  кандидатурам  в  состав  участковых  избирательных 

комиссий  с  правом  решающего  голоса на  выборах депутатов  Государственной 
Думы Федерального Собрания Российской Федерации. 

Выступили: В.Н. Рудник
В соответствии со ст. 22 Федерального закона от 12 июня 2002 года № 67-ФЗ 

«Об основных гарантиях избирательных прав и права на участие в референдуме 
граждан Российской Федерации» и на основании п. 14.8.7. Устава Всероссийской 
политической партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» Местный политический совет 

Решил:
1. Предложить территориальной избирательной комиссии Кореновская для 

назначения  членами  участковых  избирательных  комиссий  с  правом  решающего 
голоса следующие кандидатуры:



№ 
п/п

ФИО Номер избирательного 
участка 



Кореновское городское поселение

1. Кислицкий Юрий Анатольевич 18-01

2. Шабалин Олег Александрович 18-02

3. Морозова Татьяна Павловна 18-03

4. Бондаренко Ольга Викторовна 18-04

5. Горьковской Александр Павлович 18-05

6. Солнце Александр Леонидович 18-06

7. Ковалев Андрей Федорович 18-07

8. Сучек Светлана Геннадьевна 18-08

9. Степкина Елена Владимировна 18-09

10
.

Ермак Инна Анатольевна 18-10

11
.

Безверхняя Ольга Сергеевна 18-11

12
.

Обух Юрий Михайлович 18-12

13
.

Федотова Марина Григорьевна 18-13

14
.

Музычук Елена Анатольевна 18-14

15
.

Игнатова Марина Анатольевна 18-15

16
.

Стрижак Наталия Владимировна 18-16

17
.

Хаитова Елена Анатольевна 18-17

18
.

Бурлака Валентина Петровна 18-18

19 Бидненко Людмила Анатольевна 18-19

2



20
.

Охтень Ольга Сергеевна 18-36

21
.

Нейжмак Виктор Николаевич 18-47

22
.

Камардина Наталья Михайловна 18-52

23
.

Соломченко Нина Ефимовна 18-53

24
.

Громов Роман Филиппович 18-54

25
.

Милославский Николай Иванович 18-55

Братковское сельское поселение 

26
.

Радченко Людмила Ивановна 18-38

27
.

Ножка Сергей Николаевич 18-39

28
.

Семик Наталья Викторовна 18-40

Бураковское сельское поселение 

29
.

Абрамкина Зинаида Павловна 18-20

Дядьковское сельское поселение

30
.

Быковская Наталья Викторовна 18-32

31
.

Завгородняя Светлана Павловна 18-33

32
.

Шевель Сергей Алексеевич 18-34

Журавское сельское поселение 



33
.

Соловей Нелли Меликовна 18-45

34
.

Мацко Татьяна Анатольевна 18-46

Новоберезанское сельское поселение

35
.

Кравчук Елена Евгеньевна 18-41

36
.

Поберий Елена Николаевна 18-42

37
.

Карпушина Татьяна Максимовна 18-43

38
.

Орлов Александр Николаевич 18-44

39
.

Маляревский Юрий Николаевич 18-48

40
.

Волкова Лидия Леонидовна 18-49

41
.

Максачева Светлана Павловна 18-50

42
.

Зыкова Светлана Павловна 18-51

Платнировское сельское поселение

43
.

Зубова Вера Ивановна 18-23

44
.

Борисенко Валентина Николаевна 18-24

45
.

Пронина Людмила Юрьевна 18-25

46
.

Азимова Светлана Николаевна 18-26

47 Лысак Анна Александровна 18-27

3



48
.

Лысак Игорь Николаевич 18-28

49
.

Николаева Людмила Петровна 18-29

Пролетарское сельское поселение 

50
.

Данилова Людмила Ивановна 18-35

51
.

Еригина Валентина Васильевна 18-37

Раздольненское сельское поселение
52
.

Шевлякова Любовь Ильиична 18-21

53
.

Рабцевич Виктория Сергеевна 18-22

54
.

Латкин Александр Васильевич 18-56

Сергиевское сельское поселение
55
.

Александрова Инна Михайловна 18-30

56
.

Угренев Андрей Викторович 18-31

57
.

Хахуцкая Светлана Викторовна 18-57

2. Направить  настоящее  решение  в  территориальную  избирательную 
комиссию Кореновская.

3. Контроль за исполнением данного решения возложить на Руководителя 
исполнительного комитета Е.А. Кулишову.
Голосовали: за-14, против-0, воздержались-0

По седьмому вопросу повестки дня:

Слушали: 
О  предложении  для  назначения  членом  Территориальной  избирательной 

комиссии Левина Романа Владимировича с правом совещательного голоса. 



Выступили: В.Н. Рудник

Руководствуясь  п.  20  ст.  29  Федерального Закона  «Об основных гарантиях 
избирательных  прав  и  права  на  участие  в  референдуме  граждан  Российской 
Федерации» № 67-ФЗ от 12.06.2002 в связи с  формированием Территориальной 
избирательной комиссии Кореновская, политический совет Кореновского местного 
отделения Краснодарского регионального отделения Всероссийской политической 
партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» 

Решил:
1.  Обратиться  к  Президиуму Краснодарского  Регионального  политического 

Совета  Всероссийской  политической  партии  «ЕДИНАЯ  РОССИЯ»  с 
представлением  о  назначении  кандидатуры  Левина  Романа  Владимировича,  25 
июля  1984  года  рождения,  проживающего  по  адресу:  Краснодарский  край, 
Кореновский район, город Кореновск, улица Карла Маркса, дом 240, члена Партии 
членом   Территориальной  избирательной  комиссии  Кореновская  с  правом 
совещательного голоса.

2. Направить настоящее решение в Региональный исполнительный комитет.
Голосовали: за-14, против-0, воздержались-0

По восьмому вопросу повестки дня:

Слушали: 
О работе местного исполнительного комитета.
Выступили: Е.А.Кулишова 
В последнее  время  идет  постоянный приток новых членов Партии,  что  не 

может не радовать. С каждым месяцем увеличивается число желающих вступить в 
партию,  что  говорит  о  повышении  политической  активности  граждан.  Так  за 
летний  период  в  партию  вступило  20  человек,  а  за  один  сентябрь  уже  11.  
Показательно и то, что со дня проведения предыдущего политсовета отсутствуют 
случаи  добровольного  выхода  из  партии,  тогда  как  в  августе  число  снятых  с 
партийного учета в связи с добровольным выходом составило 12 человек.

В  связи  с  образованием  двух  новых  первичных  отделений  по  решению 
политического  совета  (Кореновское  №  18-52  и  Новоберезанское  №  18-51) 
Кореновское местное отделение насчитывает уже 49 первичных отделений, Их них 
с численностью более 20 человек 17 городских и 15 сельских. 

Сегодня Кореновское местное отделение насчитывает 1470 человек. Из них 62 
процента – женщины и 38 процентов – мужчины. Наибольшее число партийцев (53 
процента)  имеют  высшее  образование.  Многочисленна  категория  партийцев  в 
возрасте от 45 до 55 лет.

 43  процента  партийцев  -  люди  до  40  лет,  что  свидетельствует  о 
недостаточном уровне авторитета местного отделения среди молодого населения. 
И не смотря на то, что молодые люди в целом малоактивны в политическом плане 



и аполитичны, нужно привлекать к партийной работе как можно больше молодых и 
создавать у них позитивное восприятие партии. 

Если  говорить  о  сфере  деятельности,  то  наибольшее  число  членов  партии 
занято в сфере образования – 20 процентов.

В связи с приближающимися выборами и началом избирательной кампании 
увеличилось количество обращений в  общественную приемную партии «Единая 
Россия».  В  основном  это  вопросы  социальной  сферы  и  просьбы  в  оказании 
материальной  поддержки.  Поступили  обращения  о  закрытии  городской  бани,  о 
размере  увеличения  трудовой  пенсии  в  апреле  2011  года,  об  оказании 
материальной  помощи  в  установке  газового  счетчика,  об  оказании  помощи  в 
ремонте дома. Практически все обратившиеся в  общественную приемную партии 
являются  пенсионерами.  Данные  обращения  были  рассмотрены  и  с  помощью 
компетентных  органов  каждому  заявителю  был  направлен  ответ  по  существу 
вопроса.  Помимо письменных, поступает большое количество устных обращений 
депутатам фракции партии «Единая Россия» как районного совета,  так и совета 
Кореновского  городского  поселения.  С  каждым  таким  обращением  депутаты 
работают лично.

Постановлением  администрации  МО  Кореновский  район  образовано  57 
избирательных  участков.  Данное  постановление  и  список  с  описанием  границ 
участков были опубликованы 8 сентября в газете «Кореновские вести».  Там же 
территориальной  избирательной  комиссией  Кореновская   было  опубликовано 
сообщение  о  приеме  предложений  по  кандидатурам  для  назначения  членов 
участковых  избирательных  комиссий  с  правом  решающего  голоса.  Так  же 
информационное  сообщение  ТИК  дает  сведения  о  количественном  составе 
участковых  избирательных  комиссий.  Формирование  списка  членов  участковых 
избирательных комиссий с правом совещательного голоса будет осуществляться 
после утверждения персонального состава УИК.

В четверг,  6  октября  из  регионального отделения партии «Единая  Россия» 
поступило письмо о том, что в период предвыборной агитации вся агитационно-
пропагандистская  продукция  будет  изготавливаться  централизованно  и 
оплачиваться  только  из  избирательного  фонда  Краснодарского  регионального 
отделения.  Однако не стоит путать агитационный и информационный материал. 
Информационным  является  материал,  содержащий  сведения  о  дате  выборов,  о 
деятельности партии, а так же о деятельности должностных лиц без упоминания 
его  партийной  принадлежности.  Так  же  разрешено  распространение  газет, 
являющихся периодичным изданием и зарегистрированных не менее чем за год до 
дня голосования. 

Общественно-политическая газета «Единая Россия на Кубани» выпускается с 
2006 года. Каждую неделю в Кореновское местное отделение поступает очередной 
номер  данного  издания.  Поэтому  просьба  своевременно  забирать  газеты  для 
распространения по поселениям.



Так же о любых замеченных нарушениях законодательства в агитационный 
период другими партиями просьба сообщать в исполнительный комитет местного 
отделения партии «Единая Россия».

Агитация в  СМИ возможна только с  5 ноября.  О готовности предоставить 
печатную площадь, эфирное время, а так же выполнить работы и оказать услуги по 
изготовлению печатных агитационных материалов для проведения предвыборной 
агитации  избирательную  комиссию  Краснодарского  края  уведомили   газеты 
«Кореновские  вести»,  «Вечерний  экран»,  «Полоса  удачи»,  МУП  «Кореновское 
телевидение», а так же Кореновская типография.

Недопустимо  использование  символики  Партии  в  мероприятиях, 
организаторами  которых  являются  органы  государственной  власти  и  местного 
самоуправления.  Использование  символики  допускается  только  в  партийных 
мероприятиях,  либо  в  мероприятиях,  организуемых  совместно  с  другими 
общественными организациями.

По девятому вопросу повестки 

Слушали:
 Об утверждении протокола №1 первичных отделений.
Выступил: В. Н. Рудник.

В  связи  с  проведенными  отчетно-выборными  собраниями  в  первичных 
отделениях,  приняв во  внимание решение местного политического совета от  30 
августа 2011 года о представлении на должность секретарей (Совета) первичных 
отделений, предложено утвердить протокол №1 первичных отделений:

Новоберезанское № 18-51
Кореновское №18-52

Решили:
1. Утвердить протокол №1 первичных отделений.
2. Направить первичным отделениям выписки об утверждении протокола № 1. 

Голосовали: за-14, против-0, воздержались-0

По десятому вопросу повестки 

Слушали:
 О  приезде  Дмитрия  Анатольевича  Медведева  8  октября  2011  года  в 

Кореновск  и  итогах  его  встречи  с  активом  Партии  «ЕДИНАЯ  РОССИЯ» в 
Южном Федеральном округе. 

Выступил: В.В.  Слепухин   -  руководитель  фракции  партии  «ЕДИНАЯ 
РОССИЯ» в Совете МО Кореновский район.

8 октября рабочий день главы государства и лидера списка «Единой России» 
проходил  в  Краснодарском  крае.  Дмитрий  Медведев  осмотрел 
реконструированную ТЭЦ в кубанской столице, понаблюдал за соревнованиями на 
Президентской регате. Второй частью визита Медведева на Кубань стала поездка в 



Кореновск. Здесь он посетил 393-ю Севастопольскую авиабазу армейской авиации 
4-го командования ВВС и противовоздушной обороны Южного военного округа.

На  авиабазе  Дмитрий  Медведев  осмотрел  образцы  новейших  вертолетов, 
которые сегодня приходят в полк,  и спецтехнику.  Затем президент пообщался с 
военнослужащими, которые уже в ближайшее время получат ключи от квартир в 
новом микрорайоне «Радужный» – он строился специально для семей офицеров.

12  девятиэтажных  домов,  почти  тысяча  квартир  с  полной  внутренней 
отделкой, детские площадки для отдыха и спортивных игр – именно такой военный 
городок вырос в Кореновске всего за полтора года. Старт «Радужному» в апреле 
2010-го дали полпред Президента в ЮФО Владимир Устинов, министр обороны 
РФ Анатолий Сердюков и губернатор Кубани Александр Ткачев.

Глава  государства  прогулялся  по  благоустроенной  территории  нового 
военного городка и посмотрел одну из квартир. Поинтересовался площадью кухни 
и  похвалил  за  то,  что  счетчики  устанавливаются  еще  на  этапе  строительства. 
Президенту  рассказали,  что  по  проекту  в  «Радужном»  предусмотрено 
строительство школы на 500 мест, детского сада и поликлиники.

Также  на  территории  микрорайона  появится  храм  Св.  Великомученика 
Дмитрия Солунского, чья икона почитается верующими как образ патриотизма и 
военного  подвига.  Камень  в  основание  будущей  церкви  заложил  Дмитрий 
Медведев.

После  посещения  военного  городка  Дмитрий  Медведев  также  побывал  на 
молочно-консервном комбинате.

Так же 8 октября 2011 года Президент Российской Федерации,  лидер списка 
партии  «Единая  Россия»  Дмитрий  Медведев  в  рамках  рабочей  поездки  по 
Краснодарскому  краю  встретился   с  активом  «Единой  России»  в  Южном 
федеральном  округе.  Президент   подробно  высказался  по  широкому  кругу 
вопросов социально-экономического характера.

Во  встрече  с  президентом  приняли  участие  партийные  активы 
Краснодарского,  Адыгейского,  Калмыцкого,  Ставропольского,  Астраханского, 
Волгоградского и Ростовского региональных отделений.

Дмитрий  Медведев  призвал  «не  забегать  вперед»  и  не  строить  планы  по 
поводу того, как он возглавит правительство после выборов главы государства в 
марте 2012 года. «Давайте не будем забегать вперед. У меня пока другая работа», - 
сказал президент.  

На встрече с единороссами президент РФ подробно высказался по широкому 
кругу вопросов, связанных  с  социально-экономическим развитием страны, в том 
числе  по  проблемам  агропромышленного  комплекса,  модернизации 
здравоохранения,  капитального  ремонта  жилья,  ипотечного  кредитования 
отдельных категорий населения, борьбы с коррупцией, поддержки материнства и 
детства, развития спорта.

От  имени  сельхозпроизводителей  Краснодарского  края   с  просьбой 
поддержать их в развитии мелиорации, для того чтобы выращивать качественную 
продукцию,  к  президенту   обратился  глава  крестьянско-фермерского  хозяйства 
«Темп»  из  Каневского  района  Александр  Рокотянский.   «Сейчас  нам  нужно 
воссоздать  то,  что  было  сделано  в  прошлые  годы,  и,  во-вторых,  все  это 
поддерживать. На это требуются большие деньги. Государство будет их выделять, 
в том числе в рамках программы развития аграрно-промышленного комплекса», - 
заверил  Медведев.  Президент   страны   призвал   сельхозпроизводителей  для 



устранения  многочисленных  посредников  на  рынке  самим  создавать 
сельхозкооперативы и «брать бразды правления в свои руки».

Глава государства также рассказал участникам встречи, что испытал чувство 
гордости,   осматривая территорию Кубани с борта вертолета.  «Когда смотришь, 
как выглядит сегодня село на Кубани, какие поля, понимаешь, что мы способны 
создать такое сельское хозяйство, которое будет достойно крупнейшей страны в 
мире,  которое  будет  означать возвращение России в  клуб важнейших аграрных 
товаропроизводителей», - подчеркнул Дмитрий Медведев.

Президент  России  гордится  программой  выдачи  материнского  капитала, 
потому что она улучшила демографическую ситуацию в стране. «Мне не стыдно за 
материнский  капитал,  я  преисполнен  гордости,  что  мы  придумали  это  и 
реализовали.  Это прекрасная программа тем,  что  у нее есть результат -  больше 
новых граждан России», -  заявил глава государства.

Что  касается  темы  ипотечного  кредитования,  президент     считает 
оптимальной  ставку  по  ипотеке  в  размере  5-6%.  Медведев  подчеркнул,  что 
доступность ипотеки, в том числе для молодежи, зависит от общеэкономической 
ситуации в стране,  в том числе  от работы региональных властей. По его словам, 
некоторые регионы уделяют должное внимание проблеме жилья для молодежи, но 
есть и те, которые вообще не занимаются решением этих вопросов, не выделяют на 
это  средства.  «Это  должны быть  и  региональные программы поддержки  семей, 
желающих получить квартиру», - сказал Медведев.

Дмитрий Медведев предложил Партии выступить с инициативой создания во 
дворах спортивных площадок, на которых молодежь сможет проводить свой досуг.

На  встрече  обсуждалась   тема   капитального  ремонта  жилого  фонда.  По 
оценке Дмитрия Медведева, программа капремонта жилья при поддержке Фонда 
развития ЖКХ и небольшом софинансировании со стороны граждан уникальна и 
хорошо себя зарекомендовала, поэтому ее следует продолжать.

Президент  РФ  призвал  региональные  власти  активнее  помогать  ветеранам 
Великой Отечественной войны и разработать программы поддержки, аналогичные 
тем, которые осуществляет федеральное правительство. Коснувшись на встрече с 
активистами «Единой России» вопроса об обеспечении жильем ветеранов войны, 
Дмитрий Медведев отметил, что такая федеральная программа обязательно будет 
доведена до конца. «Она вообще-то практически реализована, но вначале не все в 
это  верили,  не  все  на  учет  становились,  а  сейчас  это  получилась  большая  и 
серьезная программа», - напомнил Медведев.

Президент  подчеркнул,  что,  когда  подписал  соответствующий  указ  о 
выделении жилья ветеранам войны, подал пример региональным властям. «Дело 
ведь не в том, чтобы только новые квартиры дали, а в том, чтобы просто помогали. 
Не всегда потребности ветеранов связаны с тем, чтобы получить новую квартиру. 
Иногда  -  просто  отремонтировать  крыльцо,  дом привести немножко в  порядок, 
воду  подтянуть  к  дому,  газ.  Это  ведь  совсем  небольшие  вещи.  И  это  -  забота 
региональных властей», - отметил глава государства.

Все  вышеперечисленные  вопросы  и  предложения  Дмитрия  Медведева 
находят свое отражение в Кореновском районе. 

Дети, подростки и молодежь – это категория населения, требующая внимания, 
заботы  и  вместе  с  тем  кропотливой  работы  для  их  полноценного  развития  и 
формирования  личности.  Деятельность  депутатов  в  области  социальной  сферы 
предполагает организацию досуга детей и молодежи, помощь малообеспеченным 
семьям,  развитие  физической  культуры  и  спорта,  поддержку  перспективной  и 



талантливой  молодежи.  В  летний  период  для  детей  и  подростков  работали  14 
досуговых площадок по месту жительства, создаются новые спортивные площадки. 
В пример можно привести станицу Платнировскую.

Активно  оказывается  помощь  ветеранам  Великой  Отечественной  войны.  В 
общественную  приемную  местного  отделения  Партии  поступает  много  просьб 
депутатам. Так, одному ветерану требуется обеспечить удобства, оказать помощь в 
подведении газа, воды, другому – побелка дома.  И все такие просьбы депутаты-
единороссы не оставляют без внимания.

Председательствующий    
Секретарь местного политического совета                                        В.Н. Рудник 

Верно

Секретарь местного политического совета                                   В.Н. Рудник 
«10» октября 2011 г.


